



WASSERGENOSSENSCHAFT HACKERBERG

Sehr geehrte Mitglieder der Wassergenossenschaft Hackerberg,
liebe Bevölkerung von Hackerberg!

Im Zuge der jährlichen Wasserüberprüfung der AGES wurden Verschmutzungen im Rohrleitungssystem gefunden. Um die Qualität unseres Trinkwassers weiterhin zu gewährleisten, wird als erste Maßnahme eine Chlorung durchgeführt.

Wir bitten Sie daher

ab sofort
das Trinkwasser nur
im abgekochten Zustand
(mindestens 3 Minuten)

bis auf weiteres zu verwenden!

Wir werden Sie schnellstmöglich davon informieren, wann das Trinkwasser wieder direkt aus der Leitung zu konsumieren ist.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Rene Janisch
Obmann Wassergenossenschaft

Johann Riedl
Obmann-Stellvertreter Wassergenossenschaft

Hackerberg, 21. Oktober 2024